



Nuestro archivo

100 años | 13 de agosto de 1925

Chile festeja aniversario de Ecuador

Fue celebrado, como fiesta propia, el 115º aniversario de la independencia del Ecuador, a la cual nos ligan tan sinceros lazos de amistad. Las sociedades obreras, las escuelas públicas y la sociedad en general han tenido ayer un momento especial para festejar la fiesta nacional de la República amiga.

50 años | 13 de agosto de 1975

Producción de zanahorias y ajos, en El Loa

En la reunión de constitución del Consejo Regional de Desarrollo Social, el gobernador de El Loa, teniente coronel Eduardo Ibáñez Tillería, manifestó que al interior del lugar a los pequeños agricultores, estaban perdiendo la producción de zanahorias y ajos, por falta de mercado.